

Rotary Bericht Nr. 29 vom 18. 01. 2010

Thema: Oberwallis für Kinder unserer Welt

Referent: Fux Josef, St. Niklaus. Büro für Beratung und Mediation in St. Niklaus, ehemaliger Bankleiter der Raiffeisenbank Michabel-Matterhorn.

Herr Fux hat ein besonderes Interesse und Bedürfnis den notleidenden Mitmenschen zu helfen. So hat er die „Raiffeisen Sozialstiftung Oberwallis“ gegründet und steht dieser bis heute vor, amtierte viele Jahre als Finanzverantwortlicher von Insieme Oberwallis und hat nun mit einigen gleichgesinnten Leuten die Stiftung „Oberwalliser für Kinder unserer Welt“ gegründet.

Stiftung „Oberwallis für Kinder unserer Welt“

Diese Stiftung wurde am 29. August 2006 mit einem Startkapital von Fr. 50'000.- gegründet. Das finanzielle Ziel ist es, ein Kapital von Fr. 2 Millionen zu äufnen und dann mit dem Kapitalertrag Projekte für notleidende Kinder zu unterstützen. Jeder gespendete Franken geht vollumfänglich zu Gunsten dieser Stiftung, da weder Spesen noch irgendwelche Entschädigungen für die Verwaltung ausbezahlt werden. 2008 wurde ein erstes Projekt in den Philippinen realisiert und in diesem Jahr wurde ein Projekt in Brasilien gestartet.

Weitere Informationen können dem beiliegenden Dokument „Oberwallis für Kinder unserer Welt“ oder auf den Internetseite www.oberwallis-fuer-kinder.ch entnommen werden.

Leute wie Herr Fux Josef verdienen unsere ehrliche Anerkennung und Unterstützung!

Brig, 20. Jan. 2010

Berichterstatter

Rot. Ruppen Felix